
5 Pièces

137 m²

Réf. 84733262

1 194 990 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Charmante  villa  maison  individuelle  5  pièces  très  lumineuse,  orienté

sud-ouest,  au  calme  absolu,  avec  un  jardin,  4  chambres,  2  salles  de

bains, 3 toilettes, se situant à moins de 5 minutes à pieds du centre ville

et  de  la  mairie  du  cannet.  Intégralement  rénové  avec  des  prestations

haut  de  gamme  de  très  bon  goût  et  des  finitions  exemplaires.  Au

rez-de-jardin, vous Découvrirez un séjour spacieux et lumineux donnant

sur  la  belle  terrasse  et  le  jardin,  avec  un  espace  cuisine  à  agencer  et

créer selon vos goûts, un cellier arrière-cuisine, une chambre et un wc

indépendant. À l'étage, une chambre ...

Le  cannet  town  hall:  villa  -  5  rooms  garden  -  open  view  of  green  -  garage.

Charming  5-room  detached  house,  very  bright,  facing  south-west,  in  absolute

quiet,  with  a garden located less than 5 minutes walk from the town center,  tivoli

and town hall.  Completely renovated with high-end services, very tasteful and with

impeccable  finishes.  On  the  garden  level,  you  will  discover  a  spacious  and  bright

living room opening onto the beautiful terrace and the garden, with a kitchen area to

arrange and create according to your tastes, a rear kitchen pantry, a bedroom and

a separate toilet. Upstairs, we ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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